

BAKAMLA

Penuhi Akses Kebutuhan Air Bersih Babinsa Sentani Bersama Bank BRI Tinjau Lokasi Sumur Bor

Dony Numberi - PAPUA.BAKAMLA.ID

Feb 14, 2025 - 08:39



Sentani - Babinsa Koramil 1701-01/Sentani Serma Supriadi dan Sertu Sahwan bersama tim dari Bank Rakyat Indonesia (BRI) dalam hal ini Bpk. Samsyir (Customer Leanding) BRI Kantor Wilayah (Kanwil) Jayapura melakukan peninjauan langsung ke 4 titik rencana pengeboran lokasi pembuatan sumur bor,

di wilayah Kelurahan Sentani Kota dan Kelurahan Hinekombe Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura, Kamis (13/2/2025).

Lokasi pertama di area gereja Masehi Advent hari ketujuh yang beralamat di Jl. Sentani-Hawai Kelurahan Sentani Kota, Distrik Sentani, lokasi kedua dan ketiga di area Pasar Phaara/Pasar Baru Sentani, dan lokasi Keempat di kediaman Ondofolo bpk. Yanto Eluay.

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk meningkatkan akses air bersih bagi warga setempat yang selama ini mengalami kesulitan dalam memenuhi kebutuhan air sehari-hari.

Dalam kunjungan tersebut, Serma Supriadi menyampaikan bahwa pembuatan sumur bor ini merupakan bagian dari program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang bertujuan untuk membantu masyarakat di daerah terpencil.

"Kami berkomitmen untuk mendukung pembangunan infrastruktur dasar, termasuk penyediaan air bersih, sebagai langkah awal meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ujarnya.

Sementara itu, perwakilan BRI Cabang Sentani Bapak Samsyir menyatakan bahwa pihaknya siap memberikan dukungan pendanaan melalui program CSR (Corporate Social Responsibility) untuk proyek-proyek yang berdampak langsung pada masyarakat.

"Kami melihat bahwa akses air bersih adalah kebutuhan mendasar. BRI siap berkolaborasi dengan TNI dan pemerintah setempat untuk merealisasikan program ini, dan bulan April 2025 harus sudah clear" ucap Bapak Samsyir .

Ondofolo Bapak Yanto Eluay menyambut baik inisiatif ini dan mengungkapkan rasa syukurnya. "Selama ini pendopo juga sering digunakan untuk kepentingan rapat baik dari kampung lain yang tidak ada tempat yang memadai juga menggunakan Pendopo tersebut," ungkapny.

Di area pendopo untuk pengeboran sekitaran 20-30 Meter sudah ditemukan sumber mata air. Pada dasarnya keempat lokasi yang sudah di tinjau untuk dilaksanakan pengeboran air semuanya area aman dan dapat dipertanggung jawabkan, imbuhnya.

Diharapkan dengan adanya kolaborasi antara TNI, Bank BRI, dan pemerintah setempat, proyek sumur bor ini dapat segera terlaksana dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat di Kelurahan Sentani Kota dan Kelurahan Hinekombe. Sehingga kebutuhan air bersih warga masyarakat terpenuhi, tutupnya. (Redaksi Papua).